
  

 

 

 

 

 

 

      七月を迎えて 
副校長 小林 和弥 

５月は４週に渡り、ランチルームにお越しいただき、課題の受け

取り、前週の課題提出等、ありがとうございました。「すぐ課題が

終わってしまうので、多くしてほしい。」「課題が終わらず家族で

悪戦苦闘中です。」特に入学式に登校しただけの新１年生の保護者

の皆様からは、「学習する習慣がないので、どう教えていいのか戸

惑っている。」等の不安の声が聞かれました。たくさんのお話をお

聞きし、改善に努めてまいりました。６月１日（月）より学校が再

開となり、３分割登校から始まり、２分割登校、そして給食再開と

段階を踏んで、通常授業へと近づいてきました。登校時は、教職員

全員フェイスシールドを着用し、健康チェックカードの確認からス

タートしました。記入漏れがあると、ご家庭に連絡させていただき

ました。混乱と児童待機を少しでも減らすよう、健康チェックカー

ドのご確認を再度お願いし、ご協力いただきありがとうございまし

た。登下校の安全につきましては、警察にも要請し、巡回等を増や

していただいています。２２日より分割登校から、通常登校に戻り

ました。以前のように見守り隊の方々 も児童の安全確保にご協力い

ただいています。入学式は、校庭で実施し参加者は保護者だけでし

たので、地域の方々 と新１年生は今年度初めての出会いでした。 

今年度より個人情報保護の考え等から、クラス緊急連絡網作成を

しません。それに伴い、PTA活動として実施していただいているス

クールゾーン当番の次回当番者への電話連絡ができなくなります。

スクールゾーンのチェックは学童誘導員の藤田さんにお願いするこ

とになりました。今まで通りスクールゾーン当番へのご協力をよろ

しくお願いいたします。ご都合の悪い場合は、お知り合いの方との

交換などもお願いいたします。 

さて、7月7日の夜に願いごとを書いた色とりどりの短冊や飾りを

笹の葉につるし、星に祈る七夕
たなばた

の習慣が残っています。今年度も、

6月23日に、お隣の大森東中学校に生えている笹竹を本校用務主事

が譲り受けに行って来ました。ご家庭の皆様も子どもの頃、織姫と

彦星に願いごとをされたことでしょう。１年生が願いを込めた笹飾

りは、風に揺れながら玄関吹き抜け2 階から登下校する子どもたち

にお披露目となります。ご来校の際、ご覧いただければ幸いです。 
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１ 水   

２ 木   

３ 金 安全指導  

４ 土 土曜授業日  

５ 日   

６ 月 全校朝会 委員会活動(4代表･5･6)  

７ 火 補習教室  

８ 水 避難訓練(火災)  

９ 木 内科(2･4･6) ○ 

10 金 衛生検査 ○ 

11 土   

12 日   

13 月 全校朝会  

14 火   

15 水   

16 木 
委員長紹介集会 内科(1･3･5) 

薬物乱用防止教室(6) 
 

17 金 記名タイム  

18 土 土曜授業日 土曜補習  

19 日   

20 月 全校朝会 大田区学習効果測定実施週間(4･5･6)  

21 火   

22 水 心臓(1)  

23 木 海の日  

24 金 スポーツの日  

25 土   

26 日   

27 月 全校朝会 個人面談①  特別時程 5時間(全)   

28 火 個人面談②  特別時程 5時間(全)   

29 水 個人面談③  特別時程 5時間(全)   

30 木 個人面談④  特別時程 5時間(全)   

31 金 眼科(全) 個人面談⑤  特別時程 5時間(全)   

 

 

 

 

Ü健康で安全な生活ができる子Ü思いやりがあり仲よく助け合う子Ü自ら考え行動する子Ü 

 

 

令和元年７月１日発行 第４号 

大田区立大森第一小学校 

校 長  尾 上  健 二 

学校 HP もご覧ください。  http://academic2.plala.or.jp/omr1-e/ 

 

『学校生活のきまりについて』 
生活指導主任 平間 詩乃 

通常登校となり、教室にはクラス全員が揃いました。各
学級では、改めて学校生活のきまりを確認しました。持ち
物に関する学校のやくそくは「大森第一小のこども【児童
手帳】」の 15～16 ページに記載されていますので、ご家庭
でもご確認ください。また、どの学年の児童も丁寧に手を
洗ったりソーシャルディスタンスを守ったりする姿が見
られ、「新しい生活様式」に対して高い意識をもって取り
組んでいます。今後も安全な環境を整えながら指導してま
いります。 


